

Les algériens ont battu les camerounais sur tapi vert ce jour dans le cadre du match d'ouverture de la phase de poules des Jeux de la solidarité Islamique qui se déroulent en Turquie.

Seuls présents sur l'air de jeu, les fennecs U23 ont été déclarés vainqueur face aux Lions Indomptables forfaits.

Une grosse humiliation infligée aux poulains de Guy Feutchine encore bloqués au Cameroun pour des formalités de VISA.

Le Cameroun paye ainsi le prix d'un amateurisme, à mettre à l'actif du comité Olympique et sportif et le ministère des sports de l'éducation physique.

Selon cetaines sources, le Camerounais pourrait déclarer forfait également devant respectivement le Sénégal et la Turquie.

Affaire à suivre...